



2018年6月20日
東日本旅客鉄道株式会社
八王子支社

「E353系かいじ号初列車出発式」について

- 中央線新型特急車両E353系は昨年の12月より「スーパーあずさ号」として運行しており、大変ご好評を得ております。
- そのE353系が7月1日（日）より、山梨県と東京を結ぶ特急「かいじ号」（一部のかいじ号を除く）としてデビューいたします。これを記念しまして、上り初列車「かいじ102号」で次のとおり出発式を行います。
- 日頃のご愛顧に感謝を込め、当日竜王駅から「かいじ102号」にご乗車のお客さま、およびお見送りのお客さまに記念品をお配りいたします。

1 実施日時 2018年7月1日（日） 6時40分から7時02分頃

2 場 所 中央線竜王駅2番線ホーム（甲府寄り先頭車両付近）

3 対象列車 かいじ102号
竜王駅（7時02分）発 新宿駅（9時03分）行
E353系9両編成



E353系（イメージ）

4 主な出席者 甲斐市長 保坂 武（ほさか たけし）様
竜王駅長 小高 文仁（こたか ふみひと）

5 主な予定 6時40分 ご乗車およびお見送りのお客さま（先着200名様）に記念品を配布
※E353系のA4クリアファイルとボールペンのセット
※6時50分ごろに配布を終了します。
7時02分 甲斐市長、竜王駅長による出発合図

6 その他 かいじ102号出発の際、JRの山梨キャラクター「モモずきん」および地域の皆さまによるお見送りを予定しております。